

Duplican gasto para llegar a CDMX (Reforma 06/04/16)

Duplican gasto para llegar a CDMX (Reforma 06/04/16) Por Sandra Salcedo Guadalajara México (06 abril 2016).- Que el transporte de carga de Jalisco pueda llegar hasta la Ciudad de México implicaría duplicar los gastos de traslado ante la saturación de vialidades por el Hoy no Circula implementado en la capital. Por este programa, más de 5 mil vehículos están detenidos en la caseta de Tepetzotlán, en el Estado de México, y ya está cerrada la carretera Querétaro-México, lo que impide el paso a los transportistas, que gastarían más tiempo y combustible para llegar a su destino. "Si sale 30 mil pesos cada viaje, se va a ir al doble", informó Enrique Dueñas, presidente de la Comisión de Transporte del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ). "Ocho de cada 10 camiones (de Jalisco) no van a poder entrar". Diariamente, 5 mil camiones salen del Estado, y entre 30 y 40 por ciento de ellos se dirigen a la capital. La otra alternativa para entrar sería Michoacán, sin embargo, no lo ve viable, pues es muy peligroso transitar por esa vía y se aumentaría el tiempo de viaje de 10 a 24 horas. Algunos productos que envía el Estado a la Ciudad de México son carne, tequila, huevos y productos del sector agropecuario, y estos últimos podrían tener pérdidas si dentro de sus transportes no se incluye la refrigeración. "Este es el resultado de implementar políticas públicas equivocadas (...) le apostaron al automóvil", lamentó Dueñas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo